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Niver da Maria

Carolina
Minha querida
netinha Maria

Carolina
completou dois
aninhos e seus

pais Ana

O renomado médico Lincoln
Ferreira está em viagem
pelo Oriente Médio,
visitando Israel e Egito.
Na foto, Dr. Lincoln
almoçando em Tel Aviv com
o presidente da Associação
Médica de Israel, Dr. Zion
e diretores da Associação.
Ao lado, Dr. Lincoln no Mar
Morto

Carolina e Vinícius
de Paula

comemoraram com o
tema de

cachorrinhos, já que
eles são grandes

apaixonados pelos
animais e a Maria
Carolina já os tem

como grande
amiguinhos.

Felicidades sempre,
minha tão querida e

linda netinha!

A Festa “Rock lá em Casa”, no sítio Ouro Verde, de nosso
querido amigo Ratinho foi demais. Na foto: Margarida,

Regina, esta colunista, Andreza e Ângela Garcia

Ainda no “Rock lá em Casa”, ao sonzaço da super Banda
Magneto e debaixo de frondosos pés de jabuticaba, numa

tarde maravilhosa, as amigas Karina, Lauriene, Ana
Carolina, Simone, Nívea e Andreza. Bom demais!

Integrando as comemorações do aniversário da linda cachorrinha
Gisele Bundchen, filhinha muito querida de Manuel da Zinha e

Rosilane, foi inaugurado o belo painel da Fórmula 1, já que Manuel
é um grande aficionado do esporte. Na foto, Manuel e Rosilane,

Luís Carlos e Eneida

Prestigiando o niver da “Gisele
Bundchen” na bela residência do Manuel

da Zinha e Rosilane, as lindas irmãs
Paula, Tereza e Fernanda, filhas de

nossos saudosos tios Marcelo e Clésia.
Infelizmente, esta colunista não pode
comparecer, mas já ficamos sabendo

que foi um sucesso tanto de presenças
vips, quanto de requinte e bom gosto!

Maria das Graças tomou
posse como presidente da
Casa da Amizade e, com
certeza, vai realizar um
belíssimo trabalho, como

sempre. Na foto, Maria das
Graças com o marido Aziz

Saliba

Abraçando com o maior carinho o aniversariante Juninho
Rinco, as amigas Maria Helena Quadros e Rosa. Da

coluna desejamos felicidades mil!!!
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Na tarde do dia 30, domingo,
às 11 horas, a PMMG durante
operação policial no povoado
de Pedras em Itatiaiuçu,
localizou veículo, VW Parati cor
prata, aparentemente
abandonado. Durante
consultas foi verificado que a
placa se referia a veículo
diverso, se tratando de veículo
clonado.

Realizada consulta pelo

Na noite do dia 28, sexta-
feira, por volta das 23 horas, a
PMMG durante operação
policial no bairro Parque Jardim
Santanense abordou um
adolescente de 16 anos, com
ocorrências policiais por tráfico
de drogas. Ele tentou evadir ao
avistar a equipe policial e
dispensou porção de
maconha. Ele também indicou
local próximo onde foram

Na madrugada do dia 29, sábado, por volta de 01h30, a equipe
policial foi acionada para comparecer na Avenida Jove Soares,
próximo a pista de skate, onde segundo informações estaria
ocorrendo uma rixa. No local, o fato já havia sido debelado e os
envolvidos  já não mais se encontravam. Nenhuma vítima procurou
as equipes policiais para demais providências.

No começo da tarde de
segunda-feira 31, os Bombeiros
foram acionados para combater
incêndio em um pasto, na região
do Bairro Tropical.

De acordo com a
corporação, havia risco de o
fogo atingir área de mata, nas
imediações da Rua Severo
Antunes Filho. Cerca de 120 mil
metros quadrados.

Cinco militares atuaram na
ocorrência. Foi feito combate
com uso de abafadores,
mochilas costais e soprador,
sendo usado cerca de 2 mil litros
de água, As chamas foram
controladas por volta das
16h,Na noite do dia 28, sexta-
feira, por volta de 23h20, a
equipe policial foi acionada para

A Polícia Civil concluiu na
sexta-feira 28/7, a investigação
de uma tentativa de latrocínio,
ocorrida na noite do dia 5 de
julho deste ano, em Itaúna.

A vítima, de 43 anos, dirigia
seu veículo pela Rua Maria do
Carmo Myrrha, no bairro
Garcias, e quando estacionou,
foi abordado por dois
adolescentes, que embarcaram
no automóvel e anunciaram o
assalto.

Como os jovens não
conseguiram levar o carro,
passaram a agredi-lo, e em
determinado momento, um
deles sacou uma faca e golpeou
a vítima na cabeça, antebraço e
tórax, fugindo em seguida. O
homem foi socorrido ao hospital

encontradas mais drogas e um
imóvel onde foram localizados
mais materiais ilícitos.

Em diligências, a equipe
policial localizou 39 tabletes de
maconha, 20 pedras de crack, 01
balança de precisão, 01 celular e
quantia em dinheiro. Material
que foi apreendido e
encaminhado para Delegacia de
Polícia Civil juntamente com o
adolescente apreendido.

chassi, foi constatado que o
veículo Parati estava com
sinalização de furto e havia sido
furtado dia 18/04/2023 na cidade
de Contagem.

O veículo recuperado foi
removido ao pátio credenciado
e o registro encaminhado para
Polícia Civil.

*Polícia Militar de Minas
Gerais: 248 Anos, compromisso
com a segurança*

comparecer no centro de
Itatiaiuçu, onde uma das
habitações estaria pegando
fogo.

No local, foi possível
observar que uma “kitnet”, mais
ao fundo do imóvel, estaria com
fortes chamas vindas da parte
da sala.

De imediato, foi acionado o
Corpo de Bombeiros e já
realizaram o início do combate
ao incêndio, com uso de baldes
com água e mangueiras, onde
foi possível controlar as
chamas.

De acordo com
testemunhas, no local reside um
casal, mas no momento não
estavam e não foram localizados
para elucidar os fatos.

municipal, onde foi internado e
já recebeu alta.

Segundo informações
fornecidas pelo responsável
pelas investigações, delegado
João Marcos do Amaral Ferreira,
o inquérito foi concluído e
encaminhado à Justiça para que
sejam adotadas as medidas
socioeducativas previstas no
Estatuto da Criança e do
Adolescente em relação aos
menores infratores envolvidos.

“A Polícia Civil reafirma o
compromisso com a sociedade
e está atenta para combater a
criminalidade e restabelecer a
ordem pública, retirando do
convívio social aqueles que
insistem em cometer delitos”,
ressaltou.

Uma ultrapassagem forçada terminou em um acidente entre
quatro carros na noite de sábado 29/07, na MG-431.

O registrou foi feito pela Polícia Militar Rodoviária no km 11 da
rodovia, entre as Chácaras Barro Preto e Ascenção, em Pará de
Minas.

Uma equipe da Polícia Rodoviária compareceu ao local, onde
foi apurado que o motorista do veículo GM Corsa forçou uma
ultrapassagem, vindo a colidir em um Fiat Uno, que seguia no
sentido contrário, conduzido por um homem 27 anos, que ficou
inconsciente com a batida.

Em seguida, o Uno bateu em uma Fiat Strada, que seguia no
mesmo sentido da via, conduzida por um homem de 50 anos que
não se feriu.

A batida entre Uno e Strada, forçou o motorista de um Fiat
Siena, um jovem de 20 anos, sem ferimento, que seguia no sentido
contrário a sair da pista.

Uma equipe do Corpo de Bombeiros prestou socorro para o
condutor do Fiat Uno, o qual foi encaminhando para a UPA de
Pará de Minas.

O veículo GM Corsa foi removido do local por falta de
responsável, já que o motorista não foi encontrado durante o
registro da ocorrência, segundo a PMR.

Um piloto de motocross de 23 anos ficou ferido após sofrer um
acidente, enquanto fazia trilha do Rola Moça, na zona rural de Pará
de Minas, na manhã do dia 30/7. De acordo com o Corpo de
Bombeiros, o rapaz foi achado em um local de difícil acesso, 2 km
adentro da mata, com fratura na perna esquerda. A causa do
acidente não foi informada. Após receber os primeiros socorros, o
rapaz foi resgatado de helicóptero do Batalhão de Operações
Aéreas e levado até outro local onde estava uma viatura dos
bombeiros. Em seguida foi encaminhado até a Unidade de Pronto
Atendimento (UPA) de Pará de Minas, onde permaneceu aos
cuidados da equipe médica de plantão. Segundo os militares o
deslocamento terrestre na trilha, naquelas condições, poderia
contribuir com o agravamento da condição de saúde do rapaz.

Michely
Martins

   O impacto da atividade
física para a Saúde

Esse tema Atividades físicas
sempre irei trazer pra você , querido
leitor do Jornal Integração. Por
benefíciar minha vida e de muitos que
rodeiam.

Com certeza, você já ouviu ou leu
sobre a importância de fazer exercícios. Médicos, educadores
físicos e profissionais da saúde sempre reforçam essa mensagem.

Bem, tudo isso tem uma razão: a atividade física é realmente
fundamental para a nossa saúde porque ajuda a evitar que o
organismo vire um alvo fácil de certas doenças, especialmente
as cardiovasculares.

Os diversos benefícios da atividade física já não são segredo
para ninguém. Quando uma pessoa abraça essa prática, é
possível desfrutar de uma série de vantagens para sua saúde e
qualidade de vida, seja no âmbito pessoal ou profissional.

Mas, infelizmente, nem todos investem na ideia,
principalmente após a chegada da tecnologia, que, de forma
indireta, incentiva a população a levar uma vida mais sedentária.

Por essa razão, é de extrema importância que as empresas
realizem, frequentemente, campanhas para promover a prática
regular de exercícios físicos, como uma maneira de manter o
bem-estar de seus funcionários.

Pessoas que não praticam nenhum tipo de atividade física
são consideradas sedentárias e podem ter a sua saúde
comprometida.

O sedentarismo possui alta incidência na população, sendo
considerado um problema de saúde pública. Estima-se que no
Brasil 46% da população seja sedentária.

A falta de atividade física também contribui para a obesidade,
que é o acúmulo de gordura corporal em excesso.

Se você está adiando começar, ,pense bem! Comece logo!
Pra viver mais e melhor!
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As pessoas mais
caladas, são as que

menos falam!

O governador Romeu Zema acompanhou, no sábado passado
(22/7), o funcionamento da primeira fábrica comercial de biochar,
em Lajinha, na Zona da Mata mineira. A fábrica tem capacidade
para produzir mais de 4,5 mil toneladas de biochar por ano, o que
significa remover, todo ano, o equivalente a  mais de 6,5 mil
toneladas de gás carbônico (CO2) da atmosfera.

A fábrica opera como um condicionador do solo, semelhante a
uma “esponja de carbono”, que ajuda na retenção de água e
nutrientes de terras agrícolas, além de contribuir para a remoção
de carbono.

Na ocasião, o governador Romeu Zema ressaltou o apoio ao
projeto da empresa, destacou a importância da agropecuária mineira
e indicou avanços para melhorar a produção do agricultores com
a expansão da energia elétrica para o campo.

“O produtor rural precisa de mais energia e, por isso, estamos
corrigindo os problemas de energia elétrica. A Cemig vai investir
mais de R$ 40 bilhões, está construindo mais de 200 subestações
em todo estado, para que, no final dos próximos cinco anos, todo
produtor rural tenha energia trifásica. Isso vai ser uma revolução
no campo”, enfatizou.

O cofundador da NetZero e CEO da NetZero Brasil, Pedro de
Figueiredo, revelou a satisfação de contar com a presença e apoio
do Governo de Minas, apresentando também outros projetos
estratégicos para conciliar produtividade e sustentabilidade na
agricultura.

“A vinda do governador Zema à planta da NetZero demonstra
a relevância do empreendimento para a região e para o estado,
tendo em vista que Minas Gerais é, de fato, pioneira na produção
e no uso de biochar na América Latina”, pontuou.

De acordo com o governador, esta gestão tem entre seus
objetivos o de apoiar diretamente os agricultores que buscam
contribuir para a preservação e proteção do meio ambiente.

“Vamos fazer tudo o que estiver ao nosso alcance para facilitar
a vida de quem procura desenvolver uma agricultura mais
sustentável. A minha orientação para a Secretaria de Fazenda é
para que a atividade ambiental seja incentivada”, afirmou Zema.

O biochar é um produto sólido que se assemelha ao pó de
carvão. É obtido por meio da extração do carbono contido nos
resíduos vegetais, utilizando o processo de aquecimento à alta
temperatura na ausência de oxigênio. No caso da NetZero, a
matéria-prima é, neste momento, a palha do café.

O biochar estabiliza, de forma duradoura, o carbono inicialmente
capturado pelas plantas na atmosfera durante a fotossíntese. Este
carbono estável é colocado no solo para armazená-lo longe da
atmosfera, e ao fazê-lo também melhora a fertilidade do solo.

A expectativa é que, até 2029, sejam implantadas cerca de 280
plantas no Brasil, sendo que metade em Minas Gerais seja
responsável por metade do volume produzido no país.

Verdade verdadeira I
Gendocéu...Os casamentos estão
durando tão pouco... que daqui
uns dias as noivas vão jogar o
noivo... ao invés do buquê...

Verdade verdadeira II
- Por que você não veio trabalhar
ontem?
- Eu tava doente..
- Mas te viram na noitada!
- Doente de amor  procurei remédio
na vida noturna...

Metas pra semana
Segunda: Beba água, transplante
de rim tá caro.
Terça: Nada de surtar, você tem
boletos.
Quarta: Se  precisar, se faça de
doido.
Quinta: Em algumas situações,
finja demência.
Sexta: A opinião dos outros não
te definem.
Sábado: Pensar demais só causa
tristeza, ação!
Domingo: A vida é curta demais
para desperdiçar, ocupe-se
vivendo.

Que alívio
Certa manhã, no escritório, a
secretária comete um erro num
obituário.
Aconselhada a confirmar a
informação no documento, ela
ligou para a mulher do falecido:
— Acho que cometi um engano. O
seu marido morreu?
— Morreu, respondeu a mulher.
No dia 15 deste mês!
— Ah que bom! exclamou a
empregada aliviada.

Porta da garagem aberta
A secretária percebe que a
braguilha do chefe está aberta e,
para não parecer mal-educada,
avisa-o de forma subtil:
- Dr., o senhor deixou a porta da
sua garagem aberta!
Ele fechou-a rapidamente e,
apreciando a criatividade da
rapariga, perguntou cheio de
malícia:
- Ana, por acaso a menina viu o
meu Ferrari vermelho?
Responde ela:
- Não, Doutor! Vi apenas um Smart
acastanhado, com os dois pneus
traseiros carecas e totalmente em
baixo!

Selo com foto do Sócrates
Sócrates queria um selo com a sua
foto para deixar para a posteridade
o seu mandato no Governo deste
País. Os selos são criados,
impressos e vendidos. O nosso
Primeiro Ministro fica radiante!
Mas em poucos dias ele fica
furioso ao ouvir reclamações de
que o selo não adere aos
envelopes. O Primeiro-ministro
convoca os responsáveis, cria um
grupo especial para investigar
assunto: contrata consultores,
secretárias, etc. (pagos a peso de
ouro claro)
Eles pesquisam as agências de
Correios de todo o País durante
meses e lá conseguem descobrir o
problema. Então o responsável diz:
- Não há nada de errado com a
qualidade dos selos. O problema é

que o povo está a cuspir no
lado errado…

Até que a morte vos separe
Antes do casamento o noivo
faz uma proposta ao padre:
- É como lhe digo senhor
Padre, quinhentos euros é o
que estou disposto a pagar
se omitir a parte em que se
diz “Jura servir a sua esposa
até que a morte vos
separe?”.
O Padre aceita o negócio. Na
cerimónia do casamento,
quando chega a essa parte,
o seu discurso altera-se:
- Jura servir a sua esposa,
passar-lhe a roupa a ferro,
arrumar a casa, gastar com
ela todo o seu ordenado e
nunca olhar para outra
mulher, até que a morte vos
separe?
O noivo fica estupefato, de
olhos esbugalhados e
incrédulos vomita um “sim”.
O Padre aproxima-se,
devolve-lhe o dinheiro
secretamente e segreda-lhe
ao ouvido:
- Peço-lhe imensa desculpa
amigo, mas a proposta da sua
noiva foi mais convincente!

Discurso longo do politico
Depois de discursar, o
político queixa-se à sua
secretária:
- Caramba! Tinhas que me
escrever um discurso tão
longo?! Já estava toda a
gente a bocejar, como se
estivessem cansados de me
ouvir ou já não estivessem
interessados…
E responde a secretária:
- Na verdade, eu até escrevi
um discurso razoável, cometi
foi o erro de lhe entregar as
três cópias…

O cão mais inteligente
Quatro homens discutiam
sobre qual deles tinha o cão
mais inteligente. O primeiro
era engenheiro, o segundo
era contabilista, o terceiro
era químico e o quarto era
funcionário público.
O engenheiro chama o cão
dele e diz:
- Quadrado, faz o teu truque!
O cão vai até à secretária,
apanha uma caneta com a
boca, arrasta um papel até
junto dos homens com a
pata e desenha no chão um
círculo, um quadrado e um
triângulo. Todos
concordaram que o cão era
bastante inteligente.
Em seguida o contabilista
chama o seu cão e diz:
- Poc, faz o teu truque!
O cão vai até à cozinha,
arrasta um frasco com 12
bolachas até junto dos
homens, vira o frasco e
separa as bolachas em 4
pilhas com 3 bolachas cada.
Todos concordaram que o
cão era bastante inteligente.
A seguir o químico chama o
seu cão:
- Medida, faz o teu truque!

O cão vai ao frigorífico, traz um
litro de leite, arrasta uma caneca
até aos homens e deita
exatamente um quarto de litro
de leite na caneca sem virar uma
única gota. Todos concordaram
que o cão era bastante
inteligente.
Logo a seguir o funcionário
público diz:
- Ora, isso não é nada… Lanche,
faz o teu truque!
O cão do funcionário público
vem, come as bolachas, bebe o
leite, morde os outros três cães
em seguida, queixa-se que deu
um jeito às costas, preenche um
formulário de más condições de
trabalho, mete baixa e vai para
casa descansar.

Loira descontente com o
salário

Uma secretária loira,
descontente, queixa-se ao seu
patrão:
- O salário que me paga não
corresponde às minhas
capacidades!
Responde o patrão:
- Ó menina, eu só quero garantir
que você não morra de fome…

Notícias férteis
Chegando no escritório, a
secretária diz:
- Tenho uma notícia boa e outra
ruim, Dr. Otávio!
- Nada de charadas - protesta o
chefe - Hoje eu não estou em
um bom dia! Me dê só a notícia
boa!
- Ok. Você não é estéril!

Descuido
O gerente fica um pouco
espantado ao ver sua secretária
com um absorvente atrás da
orelha, e a adverte do caso.
A moça retira o absorvente e diz
admirada:
— Mas então, onde é que está
minha caneta?

Diferença
A diferença entre a Secretária
Comum e a Secretária Executiva
é que:
A Secretária Comum diz para o
chefe:
— "Bom dia, chefinho!"
A Secretária Executiva diz para
o chefe:
— "Chefinho, está

amanhecendo!

Energia desperdiçada
O professor de Física:
- Joãozinho, dê um exemplo de
energia desperdiçada.
O Joãozinho:
- É contar uma história de terror,
daquelas de por os cabelos em
pé, a um careca.

Homem Maravilhoso
Duas loiras conversando:
— Ai, amiga! Hoje vou sair com
um homem maravilhoso!
Careca, baixinho, narigudo...
— Ué! — estranha a amiga —
Isso é homem maravilhoso, é?
— Calma, nem falei que ele tem
duas Ferrari, uma BMW e uma
Mercedes!
— Uau! Que gato!

Papai é careca
Durante o jantar, Joãozinho
conversa com a mãe:
- Mamãe, por que é que o papai
é careca?
- Ora, filhinho... Porque ele tem
muitas coisas para pensar e é
muito inteligente!
- Então, por que é que você tem
tanto cabelo?
- Cala a boca e toma a sopa,
menino!

Quando o casamento entra na
rotina

O marido entra com muito
cuidado na cama e sussurra
suave e apaixonadamente no
ouvido da sua esposa:
- Estou sem cuecas…
E a mulher, sem abrir os olhos,
responde:
- Amanhã eu compro umas!

Para choque de caminhão
Viajo porque preciso. Volto
porque te amo.
Patrocínio da Coluna
Funerária Abcel - O caminho
pra ir pro céu.
Parabéns da Semana
Vão para Danilo Lopes,Tondé
Quadros e Renato Arnaldo Silva
(Rena), dia 1. Ana Beghine e
Firmino Rocha, dia 2. Ex- vice
prefeito Cláucio Corradi e Vitória
Mendes Medéia, dia 3.Tereza
Santiago Mendes,  dia 4. E
Danieli do Carmo, dia 6.
Felicidades mil!

A convite do diretor de Sustentabilidade da Sigma Lithium,
Germano Vieira, o Sindiextra participou em Araçuaí, através do seu
presidente, Luiz Márcio Vianna, de uma extensa agenda de eventos.

Inicialmente com visitas a minas e à planta industrial, em
seguida participou de uma apresentação da Sigma e do lançamento
do Instituto Lítio Verde. Prosseguindo, Luís Márcio assistiu as
palestras da professora Maria José Salum e de Germano Vieira, no
seminário realizado no Lithuim Business.

Luís Márcio Vianna também esteve presente na posse do
Secretário de Estado de Governo, Deputado Estadual Gustavo
Valadares, no dia 11, no Palácio Tiradentes, com a presença do
Governador Romeu Zema.

No dia 17 de julho, o presidente do Sindiextrra apresentou no
Centro Internacional de Negócios da FIEMG, no P7 Criativo, a
realidade da mineração em Minas Gerais para os representantes
da Enterprise Singapore. Os representantes da empresa estavam
acompanhados do consultor Marcos Mandacaru e foram recebidos
por Rebecca Macedo, gerente do CIN. Na oportunidade foram
discutidas várias opções de investimento para um país que tem
como base da sua economia os serviços financeiros e de promoção
de negócios internacionais.



“Pra que tratar de um assunto que já está morto?”
Do vereador da Lua, depois que o  secretário Rosse Andrade
disse na Câmara que o Ministério Público já havia arquivado a
denúncia de uso de maquinário público para particular

“É muito deselegante dizer que me acovardei, simplesmente
coloquei o parecer da Procuradoria para a Comissão apurar
somente uma denúncia”
Do vereador Gustavo Dornas, respondendo ao Da Lua, que
dissera que as conversas nos corredores da Câmara era que o
presidente da Comissão Especial havia se acovardado. Isto
porque suas três denúncias sobre o mesmo tema não tinham
sido consideradas pela Comissão Especial

“Existe gente aqui dentro que vive pedindo para fazer coisa
irregular”
Do Secretário de Infraestrutura Rosse Andrade, reagindo à
acusação de uso irregular de maquinário público

“Vocês estão certinhos de fiscalizar, mas podiam ter ido na
Infra para questionar e não ficar fazendo picuinha”
Do Secretário Rosse, muito exaltado e deixando a reunião

“Devia é ter mais diálogo com esta Casa, fomos eleitos para
fiscalizar, não estamos acusando ninguém”
Do vereador Da Lua para o Rosse

“A Comissão não acovardou, não. Os convidados por nós
não vieram, até mais de uma hora nós esperamos”
Do vereador Tidinho, que integra a Comissão montada para
apurar as denúncias de uso irregular de maquinário público
para particular

“Ficar nervoso e perder a paciência não adianta nada”
Da vereadora Márcia, que também integra a Comissão, para o
secretário Rosse

“Não tenho medo de nada, nunca abaixei a cabeça para
ninguém, o MP ter dado parecer não quer dizer que
finalizamos nosso trabalho, como o secretário não
compareceu à Comissão, foi necessário convocá-lo para o
plenário”
Da mesma, sobre a fala do vereador Da Lua

“Vou deixar aqui perguntas para que pensem: não precisa
de água para fazer arroz, feijão, tomar banho, façam uma
análise”
Do cidadão Jorge José de Souza, pedindo solução definitiva
para a falta de água no Vale dos Pequis, onde moram mais de
100 pessoas

“Não é só uma obra, é um depósito que pode durar para a
vida inteira, pelo jeito”
Da cidadã Camila Greco, moradora da reta de Santanense,
representando os demais moradores, pedindo apoio dos
vereadores, pois estão sofrendo com a poeira causada por um
depósito de materiais da infraestrutura

“Se a Prefeitura não atender, tem de se recorrer ao setor de
Meio Ambiente do Ministério Público”
Do vereador Kaio, apoiando a fala da Camila

“Já temos uma indicação para a Prefeitura com assinatura
de todos os vereadores”
Do vereador Gustavo Dornas para a Camila. Ele e a vereadora
Márcia Cristina têm batalhado muito para resolver a situação

“O Reinado é uma inclusão, não julga ninguém e está aberto
a todos, tem a parte religiosa e folclórica”
Do cidadão Jeferson Lázaro, agradecendo o Gustavo Mitre
pelo micro ônibus e os vereadores que apoiam os congadeiros

“Fazer vídeo e marketing é muito bonito, vamos trabalhar,
gente”
Do vereador Tidinho, cobrando do secretário Rosse inúmeras
obras por toda a cidade

“O Prefeito até que faz um bom trabalho, mas acho que deixa
coisas a desejar, como acreditar muito em secretários e deixar
fazerem o que querem”
Do vereador Da Lua

“Esta Casa luta para que as comunidades tenham qualidade
de vida, estamos correndo atrás e temos de dar retorno”
Do vereador Joselito, também cobrando ações do Executivo

“Não caí aqui de paraquedas, não”
Do vereador Alexandre Campos, dizendo que está sendo
atacado nas redes sociais, fazendo um longo discurso da sua
vida pública e de seus familiares e pedindo respeito

Na última terça-feira, 1º de
agosto, a Câmara Municipal,
através de sua Mesa Diretora
presidida pelo vereador Nesval
Junior, realizou a solenidade de
inauguração do CAC - Centro
de Atendimento ao Cidadão e
da Escola do Legislativo,  que
levam o nome de Prof. José Luiz
Guimarães Filho, ex-vereador e
ex-presidente do Legislativo.

O evento contou com a
presença de cerca de cem
pessoas, incluindo diversas
autoridades, familiares do
homenageado, populares e
servidores do Executivo e

Legislativo.
Pronunciamentos

Durante seu discurso na
solenidade, o presidente do
Legislativo, Nesval Júnior,
enfatizou que a criação do CAC
e da Escola do Legislativo era
um sonho antigo, mesmo antes
de assumir o cargo de vereador.
Ele sempre acreditou que a
Câmara estava distante da
população e defendeu a
importância de ações que
acolhessem o cidadão de forma
mais próxima, especialmente em
demandas simples e relevantes.
Nesval agradeceu aos

vereadores que apoiaram a
iniciativa, destacando que a
ação pioneira não seria possível
sem o apoio deles. Ele
expressou seu sentimento de
gratidão por ver esse sonho se
concretizando.

O prefeito Neider Moreira
parabenizou a Mesa Diretora
pela iniciativa e ressaltou a
importância de estabelecer um
elo de ligação entre a população
e os poderes públicos. Neider
destacou a necessidade de
compreender os mecanismos e
as limitações legais que regem
a vida pública.

Mariana Moreira Guimarães,
filha do homenageado que
empresta seu nome à Escola do
Legislativo, Prof. José Luiz
Guimarães Filho, também fez um
emocionante pronunciamento,
enfatizando o legado deixado
por seu pai na área da educação
em Itaúna e em sua vida pública.
Mariana agradeceu ao
presidente Nesval pela
homenagem em nome de toda
sua família.

A diretora pedagógica da
Escola do Legislativo, Grazielly
Spínola, agradeceu a presença
de todos e parabenizou a Mesa
Diretora, representada pelo
presidente Nesval, pela
iniciativa pioneira. Ela salientou
sua motivação em fazer com que
os serviços oferecidos pelo
CAC e pela Escola alcancem a
população e cumpram todos os
objetivos almejados.

O Centro de Atendimento
do Cidadão e a Escola do
Legislativo funcionarão em
frente à Câmara Municipal, no
edifício Porto Belo, número 807,
e estarão abertos de segunda a
sexta-feira, das 8h às 18h.

Essas duas importantes
iniciativas têm como propósito
aproximar a população do poder
legislativo, proporcionando
maior acesso aos serviços
públicos e promovendo uma
melhor compreensão dos
processos que regem a vida
pública em Itaúna. A Câmara
Municipal, sob a liderança do
vereador Nesval Junior, segue
comprometida em fortalecer o
vínculo entre os representantes
e a comunidade local.

Para apurar denúncia feita pelo cidadão Wilson Salera, a 21 de
março deste ano, de que maquinário público estaria sendo usado
para particular na Grota da Rocinha, foi criada na Câmara uma
Comissão Especial que ficou integrada pelos vereadores Gustavo
Barbosa, Márcia Cristina, Tidinho, Edênia e Lacimar “Três”. Esta
comissão ficou sob a presidência do vereador Gustavo, tendo
Márcia Cristina como relatora e realizou seis reuniões. Como o
Gerente de Estradas Vicinais, o operador de máquinas e o secretário
Rosse não atenderam ao convite da Comissão para
esclarecimentos, a Comissão Especial convocou o secretário Rosse
para a reunião plenária desta terça-feira. Exaltado e dizendo não
estar passando bem, Rosse leu parecer do Ministério Público que
arquivou a denúncia, com a justificativa de não ter encontrado
irregularidade.

Mesmo assim, Gustavo Dornas quis ouvir os esclarecimentos
do Rosse, no que foi questionado pelo vereador Da Lua, que
estava irritado porque três denúncias do mesmo teor apresentadas
por ele não foram investigadas, chegando  a dizer que o presidente
Gustavo havia se acovardado.

Gustavo explicou que a Procuradoria Jurídica da Câmara

orientou que a Comissão só podia apurar uma denúncia e este
parecer foi acatado pelos membros da Comissão. Explicou que as
denúncias do Da Lua seriam apuradas com a formação de outras
comissões. Ainda, que as três denúncias seriam enviadas também
à Comissão de Obras da Câmara e à presidência do Legislativo.
Assim que o relatório estivesse concluído, seria tudo enviado  ao
Ministério Público. Os vereadores Tidinho e Márcia Cristina
também mostraram o trabalho sério realizado na Comissão e
questionaram Da Lua que dissera que tinham se acovardado.

O embate terminou com um Rosse muito exaltado falando que
não tinha sido convidado (a vereadora Márcia confirmou assinatura
de recepcionista da Secretaria que recebeu os convites) e que
poderiam ter procurado a Secretaria para esclarecimento, “deixando
de picuinhas”. Rosse simplesmente se levantou e foi embora. O
presidente do Legislativo, para acalmar os ânimos, suspendeu a
reunião por dois minutos.

Vale dos Pequis
O cidadão Jorge José de Souza, morador do Vale dos Pequis

cobrou uma solução definitiva para a falta de água e que o SAAE
explicara que um poço artesiano custava cerca de R$ 250 mil e que
a emendas que os vereadores Toinzinho, Kaio Guimarães e Eninho
destinaram - de R$ 108 mil - não era suficiente. Os vereadores
questionaram a falta de interesse da autarquia, que arrecadava
muito e poderia ter entrado com contrapartida. “Há um ano falaram
que iam fazer um estudo, mas até quando?, perguntou Eninho.

Reta de Santanense
Muitos moradores da Reta de Santanense compareceram à

reunião e foram representados por Camila Greco que falou da
terrível situação que estão vivendo, com graves problemas
respiratórios provocados pela poeira advinda do transporte em
caminhões de material da Infraestrutura para um depósito criado a
200 metros das casas. Os vereadores Gustavo Dornas e Márcia
Cristina têm batalhado muito pela mudança de local do depósito.
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A deputada Lohanna (PV), completou na terça-feira (01/08)
seis meses de mandato, com muito trabalho por Minas Gerais. Ao
todo, foram ultrapassadas mais de 835 proposições legislativas
como requerimentos e ofícios.  Além disso, durante esse período
foram protocolados 18 projetos de leis para Minas Gerais.

A deputada realizou mais de 50 visitas em cidades mineiras e
402 visitas à instituições e entidades. Nos 6 meses de mandato os
gabinetes de Divinópolis, Itaúna e Belo Horizonte tiveram mais de
850 atendimentos.

Lohanna e equipe participaram de 970 reuniões e eventos e
mais de 30 Audiências Públicas sobre Saúde, Educação, Meio
Ambiente e outros temas.

A parlamentar também enviou R$ 2,5 milhões para saúde e R$
2,5 milhões para infraestrutura, desenvolvimento social, entre
outros. Além disso, Lohanna garantiu R$ 1 milhão para o Fundo
Municipal de Saúde de Divinópolis e R$ 500 mil junto à  deputada
Duda Salabert  emenda para ampliação do restaurante universitário
do campus Centro-Oeste da UFSJ e R$ 500 mil com o deputado
federal André Janones. “Nosso mandato está trabalhando muito
por Minas Gerais, me comprometi a honrar os votos com muito
trabalho e tenho certeza que os mineiros e mineiras estão sendo
muito bem representados pelo nosso mandato”, destacou
Lohanna.

Resultado positivo deixa município entre Top 5 na região
Centro-Oeste mineira

Mais um levantamento do Cadastro Geral de Empregados e
Desempregados apurado e novamente Itaúna se destacou na
geração de empregos. De acordo com os dados relativos a junho,
a cidade registrou a abertura de 121 postos de trabalho no período,
ficando na 3ª colocação entre municípios da região centro-oeste
mineira. No acumulado do ano de 2023, já são 981 postos gerados.
O resultado parcial do mês avaliado também rendeu a 53ª colocação
no Estado.

O Prefeito de Itaúna, Neider Moreira, comemora o resultado e
enfatiza “os bons números registrados atualmente tem papel
importante da agência Sine e o trabalho pela equipe realizado. Isto
é ótimo, a geração de empregos vem com a geração de renda e a
economia local gira de forma geral. E que novos empreendimentos
e vagas venham para cá brevemente”, afirma.

Agradecimento
O secretário do Conselho Curador do Hospital, Francisco
Mourão, enviou ofício ao vereador Gustavo Dornas
agradecendo os recursos creditados ao Hospital este ano, por
ele intermediados junto ao deputado Domingos Sávio. Mourão
apresentou onde os recursos de R$ 362.900,00  serão aplicados:
aquisição de um perfurador  serra óssea pneumática; três
oxímetros de pulso; cinco máquinas para hemodiálise; dois ar-
condicionado e um monitor de multiparâmetro.
Mourão ressaltou que os equipamentos são de extrema
necessidade, auxiliando no conforto e demandas reprimidas
do Hospital. Muito bom!

Trabalho incansável
É inegável o bom trabalho realizado pelo Secretário de
Infraestrutura Rosse Andrade. Conhecemos o Rosse há muitos
anos e sabemos de sua tremenda capacidade de trabalho.
Muitas vezes o comparamos ao saudoso Prefeito Ramalho
que era um “trator” na realização de obras e tinha uma relação
super amigável com  os servidores.
O Ministério Público arquivou recente denúncia contra ele de
uso de maquinário público para particular, sendo demonstrado
que o que acontecera fora simplesmente a retirada de lama de
ruas e depósito da mesma num lote vago, para liberar o tráfego
na Grota da Rocinha.
Avante, companheiro! Quem te conhece sabe de sua
competência e valor!

Absolvição

 O TRF 3 absolveu, por unanimidade e de forma definitiva, o
deputado Aécio Neves das falsas acusações feitas por
delatores da JBS. A decisão foi tomada na quinta-feira passada
pela 11ª turma da corte.
 Essa nova decisão confirma decisão anterior da 7.ª Vara Federal
Criminal de São Paulo que já havia inocentado o deputado da
acusação feita em 2017 pelo ex-procurador geral Rodrigo Janot.
 O próprio delator Joesley Batista reconheceu na Justiça que
nunca houve qualquer tipo de irregularidade na relação
mantida com o deputado.
 O problema é que a verdade não apaga os danos pessoais e
políticos causados por acusações inconsequentes e sem prova
que conseguiram manipular a opinião pública. Isto pode ser
constatado na diminuição de votos do Aécio nas últimas
eleições. Além do sofrimento causado à toda a família, pois as
cicatrizes ficam.
  Agora, a Justiça repôs a verdade, comprovando que o ilustre
deputado foi vítima de uma armadilha orquestrada por
delatores que visavam a absolvição de seus próprios crimes,
infelizmente, apoiados por agentes públicos.

Programação contemplou diferentes formas culturais com
atrações locais e nacionais

A segunda edição do Festival de Inverno de Itaúna mostrou
que veio para ficar no calendário cultural da cidade. Realizado no
último fim de semana, o evento foi sucesso em toda a programação.
Democrático no acesso à diferentes formas de cultura, um dos
pontos fortes foi a participação significativa de pessoas de todas
as idades nas diferentes atividades oferecidas. Com artistas locais
e de expressão nacional, totalizaram mais de 32 mil participantes.

Entusiasmado, o Prefeito de Itaúna, Neider Moreira, avaliou
“uma estrutura muito bem-feita e organizada para atender a todos
que levaram suas famílias. Um fim de semana que as pessoas
puderam aproveitar, foram mais de dez atrações nacionais e locais,
praça de alimentação para todos os tipos de gosto, muita
segurança, sem nenhuma ocorrência policial, além, é claro, de lazer
para as crianças. Sem sombra de dúvidas se tornou uma festa para
estar mesmo no calendário fixo da programação cultural de Itaúna.
Foi muito bom ver tanta gente da cidade e de municípios vizinhos
participando conosco, num ambiente agradável e que proporcionou
muita diversão aos presentes”, finaliza.

Mais um importante ato do atual governo foi oficializado. O
prefeito Neider Moreira assinou na manhã de quarta-feira, 2 de
agosto, contratos de financiamento no valor total de R$ 9.000.000,00
(nove milhões de reais) junto ao Banco do Desenvolvimento De
Minas Gerais - BDMG-, destinado à aquisição de equipamentos
para infraestrutura e pavimentação poliédrica.

Constitui objeto do contrato nº 364.237/23 a pavimentação em
paralelepípedo da via de acesso ao Morro do Bonfim, no valor de
R$ 2.000.000,00 (dois milhões de reais). O segundo contrato
nº364.298/23 para aquisição de equipamentos para secretaria de
Infraestrutura e Serviços no valor de R$ 7.000.000,00 (sete milhões
de reais).

Serão adquiridos os seguintes equipamentos: 1
minicarregadeira; 2 capinadeiras hidráulicas (adaptadas à
minicarregadeira); 1 varredeira recolhedora (adaptadas à
minicarregadeira); 1 triturador florestal (adaptados à
minicarregadeira); 1 trator agrícola 122 CV; 2 caminhões 4x2
basculantes P12 toneladas (carroceria); 1 caminhão % (módulo
para 6 pessoas – madeira); 1 pá carregadeira 86 CV, caçamba de 3
metros; 1 escavadeira hidráulica 17 toneladas; 1 caminhão 4/2 com

hidrojateamento 8 metros e 1 retroescavadeira 4x4.
“Fica o meu agradecimento a Câmara Municipal, por ter tido a

sensibilidade de aprovar algo de tamanha importância. Muito
diferentemente do que as pessoas tentam pregar e desinformar a
população, financiamento não é dívida. Financiamento é um
adiantamento de um recurso financeiro para fazer um investimento
que trará um retorno ao município. Temos hoje uma situação
confortável para fazer um investimento e isso é fruto de um trabalho
em equipe que incorporou as ideias que trouxemos e que nos
permitiu fazer essa revolução administrativa na cidade” reforçou o
Prefeito Neider Moreira.

Estiveram presentes na solenidade o presidente da Câmara
Nesval Jr., os vereadores Lacimar “Três”e Alexandre Campos, a
diretora do SAAE, Alaiza Aline, o secretário de Cultura e Turismo
Ilimane (Joe), secretário de Governo Lucinho, a controladora-geral,
Camila Busatti, a vice-prefeita, Gláucia Santiago, o secretário de
Esportes e Lazer, Nelson Júnior,  secretário de Finanças, Valter do
Amaral, secretária de Desenvolvimento Social, Alessandra
Nogueira, o secretário de Infraestrutura e Serviços, Rosse Andrade
e representantes da vereadora Edênia e da deputada Lohanna.



Circuito Político

POLÍTICA

POLÍTICA

POLÍTICA

 Página 5

Inaugurada 1ª
fábrica de biochar
da América Latina

 Página 3

POLÍTICA

Prefeito assina
importantes
contratos com o
BDMG

 Páginas 2 e 3

 Página 2

 Página 3

 Página 2

Deputada Lohanna
faz balanço de
seis meses de
mandato

POLÍCIA

Bombeiros
combatem
incêndio em Itaúna
e Itatiaiuçu.
Briga na Praça Celi

 Página 4

A Campanha de Vacinação antirrábica terá “Dia D” em Itaúna,
neste sábado, 5, em todas as Unidades de Saúde (Postos) e
três tendas serão montadas (bairros Aeroporto, Veredas e
Santa Edwiges).  Todas as unidades da Estratégia de Saúde
da Família (ESF) funcionarão de 8h às 16 horas. Cães e
gatos acima de 3 meses podem e devem ser vacinados.
Não existe contra indicação para animais prenhas e
amamentando. É importante solicitar aos tutores que levem
os cartões de vacinas e tutores que não tiverem o cartão de
vacina, a prefeitura irá disponibiliza- lós. Os tutores que são
moradores da zona rural e perderam a campanha vacinação,
devem levar seu pet na Unidade mais próxima. A vacina
antirrábica protege seu animal contra essa doença séria e de
evolução muito rápida, levando ao óbito. Protegendo seu
animal, protegerá os seres humanos. Não será
disponibilizado vacinas para uma aplicação posterior.

Na manhã de quarta-feira, equipes da Polícia Militar e de
captura de animais do Corpo de Bombeiros foram
mobilizadas na busca de um cão da raça pitbull, que tentou
atacar pedestres. Dois homens tiveram ferimentos após pular
no leito do Rio São João para fugir do animal. Uma das
vítimas, de 46 anos, bateu a cabeça e ficou inconsciente,
sendo encaminhada para o hospital. O outro transeunte, de
43, teve leves escoriações, dispensando atendimento médico.
O animal é de cor caramelo, com estatura mediana, orelhas
e rabos cortados. De acordo com a 9ª Cia de PM, por volta
de 5h30 foi acionada no bairro Morro do Engenho com a
informação de que um pitbull estaria atacando transeuntes.
De imediato a equipe policial deslocou-se até o local, onde o
cachorro foi encontrado em descontrole, sendo monitorado
pela equipe. Em dado momento, o cão tentou atacar um
transeunte, que correu em direção a viatura policial. Na
sequência o animal foi em direção a um policial militar para
atacá-lo, momento em que foi realizado um disparo de arma
de fogo contra ele, que evadiu rapidamente. Em continuidade
ao rastreamento, o pitbull foi localizado no bairro Sion e tentou
atacar outro pedestre, A PM realizou dois disparos que
acertaram o animal, mas ele entrou em um lote e fugiu.

A Prefeitura terá ponto facultativo para os funcionários
públicos da administração direta e indireta, no dia 14 de
agosto, segunda-feira, considerando que recairá no dia 15
de agosto, terça-feira, o feriado da Festa do Rosário.

Na terça-feira, 1º de agosto, a Câmara Municipal, através de sua Mesa Diretora presidida
pelo vereador Nesval Junior, realizou a solenidade de inauguração do CAC - Centro de
Atendimento ao Cidadão e da Escola do Legislativo.
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